
- - -  ACTA NÚMERO 487/2015 CUATROCIENTOS OCHENTA Y

SIETE, AÑO DOS MIL QUINCE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -  SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO

DE TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA,  JALISCO,  DEL DÍA 30 TREINTA

DE SEPTIEMBRE DEL 2015 DOS MIL QUINCE. - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - TOMO.- II DOS – VOLUMEN.- III TERCERO.- - - - - - -

- - -  En la ciudad de Tlajomulco de Zúñiga,  Jalisco;  a 30 treinta días

del mes de septiembre del año 2015 dos mil quince, siendo las 12:20

doce  horas con veinte  minutos,  día y hora señalados para que de

conformidad con lo previsto en los artículos 29 veintinueve fracción III,

30 treinta, 31 treinta y uno, 32 treinta y dos, y 33 treinta y tres de la

Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de

Jalisco, 84 ochenta y cuatro fracción III, 86 ochenta y seis fracción III

y IV, y 95 noventa y cinco del Reglamento Interior del Ayuntamiento

del Municipio de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco; así como el artículo 44

cuarenta y cuatro fracción X del Reglamento de Gobierno y

Administración Pública Municipal de Tlajomulco de Zúñiga,  Jalisco,

tenga verificativo la sesión solemne del Ayuntamiento del Municipio del

Tlajomulco  de  Zúñiga,  Jalisco,  a  la  que  previamente  fueron

convocados los munícipes que lo integran, misma que es presidida por

el LICENCIADO ISMAEL DEL TORO CASTRO, Presidente Municipal,

con la asistencia de los CC. REGIDORES PROPIETARIOS, el Síndico

Municipal  LICENCIADO LUIS OCTAVIO VIDRIO MARTÍNEZ, y el

suscrito  Secretario  General  del  Ayuntamiento  LICENCIADO  ERIK

DANIEL TAPIA IBARRA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-  -  -  Acto continuo,  se procedió a celebrar la sesión  solemne con

fundamento en lo dispuesto por los artículos 91 noventa y uno  del

Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de Tlajomulco de

Zúñiga, Jalisco; sesión solemne que se celebra bajo el siguiente orden

del día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I.- Lista de asistencia y verificación del quórum legal. - - - - - - -

II.-. Lectura del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

III.-  Honores  a  la Bandera Nacional  y entonación  del  Himno

Nacional Mexicano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IV.-  Honores a la Bandera del Estado y entonación del Himno

del Estado de Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



V.-  Lectura  del  punto  de  acuerdo  donde  se  autorizó  la

celebración de la Sesión Solemne en el Salón de Usos Múltiples

del Centro Administrativo Tlajomulco. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VI.- Lectura a las constancias de mayoría y a las constancias de

asignación de las regidurías de representación proporcional. - - -

VII.-  Intervención del  Presidente Municipal,  Licenciado Ismael

Del  Toro  Castro  y toma  de  protesta  de  los  integrantes  del

Ayuntamiento  del  Municipio  de  Tlajomulco  de Zúñiga,  Jalisco,

Administración 2015-2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VIII.-  Entrega  del  expediente  protocolario  del  proceso  de

entrega-recepción  de  la  Administración  2012-2015  a  la

Administración 2015-2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IX.-  Intervención  del  Presidente  Municipal  Electo,  Licenciado

Alberto Uribe Camacho y convocatoria para la sesión ordinaria

de instalación del Ayuntamiento del Municipio de Tlajomulco de

Zúñiga,  Jalisco,  para  el  periodo  Constitucional  del  Gobierno

2015-2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

X.- Intervención  del  Gobernador  Constitucional  del  Estado de

Jalisco, Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz. - - - - - - - - -

-XI.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO

92  NOVENTA Y DOS DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL

AYUNTAMIENTO DEL  MUNICIPIO  DE TLAJOMULCO DE

ZÚÑIGA,  JALISCO,  SE DESAHOGA EL ORDEN DEL DÍA

PROPUESTO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - -PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - 

- - - En el desahogo de este primer punto del orden del día, el suscrito

Secretario General del Ayuntamiento,  LICENCIADO ERIK DANIEL

TAPIA IBARRA, procedí a nombrar lista de asistencia y comuniqué al

Presidente  Municipal,  Licenciado  Ismael  Del  Toro  Castro,  que  se

encuentran  presentes  el  Síndico  Municipal,  Licenciado  Luis  Octavio

Vidrio Martínez y los señores CC. Regidores: Adrián Enrique Sandoval

Ortiz,  Rosina  Chavira  Lara,  Gustavo  Flores  Llamas,  María  Asención

Álvarez Solís,  Juan Paulo Acero Domínguez,  María  de la Luz Flores

Sandoval, Juan Cortés Romero, Octavio Sánchez García, Lucio Miranda

Robles,  María  Fernanda  Amezcua  Núñez,  Adrián  Octavio  Salinas

Tostado,  Eleazar  Torres  Zainos,  Andrés  Zermeño  Barba  y  Eustacio

Rivas  Pedroza;  el  Regidor  Quirino  Velázquez  Buenrostro,  presentó



justificación  por  causas  de  salud,  estando  presentes  16  dieciséis

munícipes se declara que hay quórum legal para sesionar, es cuanto. -

- - - Existiendo quórum legal para la celebración de la sesión solemne

de Ayuntamiento del día 30 treinta de septiembre del año 2015 dos mil

quince, por lo que el Presidente Municipal declara instalada la misma,

de conformidad con el artículo 14 catorce fracción VI del Reglamento

Interior  del  Ayuntamiento  del  Municipio  de  Tlajomulco  de  Zúñiga,

Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - El Presidente Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso

de la voz: Para antes de pasar al segundo punto del orden del día, se

da cuenta de la presencia de los representantes de los poderes del

Estado,  el  Maestro  Jorge  Aristóteles  Sandoval,  Gobernador

Constitucional  del  Estado  de  Jalisco,  bienvenido  Gobernador;  el

Diputado Juan Manuel Alatorre Franco, Presidente de la Mesa Directiva

del  Congreso  del  Estado,  bienvenido  Diputado  y  el  Magistrado

Presidente,  Luis  Carlos  Vega  Pámanes,  Presidente  del  Supremo

Tribunal de Justicia, bienvenidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA - - - - - - - -

- - - En el desahogo del segundo punto del orden del día, el Presidente

Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso de la voz: Como

segundo punto del orden del día le solicito al Secretario General del

Ayuntamiento dar lectura al orden del día propuesto.- - - - - - - - - - - - 

- - - El suscrito Secretario General del Ayuntamiento, Licenciado Erik

Daniel Tapia Ibarra, en uso de la voz: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DÍA - - - - - - - - - - - - - - - -

I.- Lista de asistencia y verificación del quórum legal. - - - - - - -

II.-. Lectura del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

III.-  Honores  a  la Bandera Nacional  y entonación  del  Himno

Nacional Mexicano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IV.-  Honores a la Bandera del Estado y entonación del Himno

del Estado de Jalisco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V.-  Lectura  del  punto  de  acuerdo  donde  se  autorizó  la

celebración de la Sesión Solemne en el Salón de Usos Múltiples

del Centro Administrativo Tlajomulco. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VI.- Lectura a las constancias de mayoría y a las constancias de

asignación de las regidurías de representación proporcional. - - -

VII.-  Intervención del  Presidente Municipal,  Licenciado Ismael

Del  Toro  Castro  y toma  de  protesta  de  los  integrantes  del



Ayuntamiento  del  Municipio  de  Tlajomulco  de Zúñiga,  Jalisco,

Administración 2015-2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VIII.-  Entrega  del  expediente  protocolario  del  proceso  de

entrega-recepción  de  la  Administración  2012-2015  a  la

Administración 2015-2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IX.-  Intervención  del  Presidente  Municipal  Electo,  Licenciado

Alberto Uribe Camacho y convocatoria para la sesión ordinaria

de instalación del Ayuntamiento del Municipio de Tlajomulco de

Zúñiga,  Jalisco,  para  el  periodo  Constitucional  del  Gobierno

2015-2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

X.- Intervención  del  Gobernador  Constitucional  del  Estado de

Jalisco, Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz. - - - - - - - - -

-XI.- Clausura de la Sesión. Es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - -

- 

- - - El Presidente Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso

de la voz: Se pone a consideración el orden del día propuesto, por lo

cual  les  pregunto  a  los  integrantes  del  Pleno  si  existe  alguna

consideración al respecto; no habiendo consideraciones, en votación

económica les pregunto si es aprobarse el orden del día propuesto,

favor de manifestarlo levantando su mano. Aprobado. - - - - - - - - - - -

- - - Se aprueba por unanimidad de votos del Ayuntamiento. - - -

- - - - - - TERCER Y CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA- - - - 

- - - En el desahogo del tercer punto y cuarto punto del orden del día,

el Presidente Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso de

la voz: Se solicita a todos los presentes ponerse de pie para rendir los

honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.- - - - - - - - - -

-  -  -  El  suscrito  Secretario  General  del  Ayuntamiento

Constitucional del Municipio de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco,

en el ejercicio de las facultades que me confiere la Ley del Gobierno y

la  Administración  Pública  Municipal  en  sus  artículos  61  y  63;  y  el

Reglamento  de  Gobierno  y  Administración  Pública  Municipal  de

Tlajomulco  de  Zúñiga,  Jalisco,  en  su  artículo  44  fracción  VI,  hago

CONSTAR y  CERTIFICO  que  se  RINDIERON  HONORES  A  LA

BANDERA Y SE ENTONÓ EL HIMNO NACIONAL MEXICANO en

términos de lo establecido en la Ley sobre El Escudo, la Bandera y el

Himno Nacionales.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Acto seguido y en cumplimiento con el artículo 14.4 de la Ley de

los Símbolos del Estado de Jalisco, se deja constancia de que la autoría



de la música y la letra del Himno del Estado de Jalisco es de los com-

positores Moisés Guerrero López y Felipe Vázquez Barbosa, respectiva-

mente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - El suscrito  Secretario General del Ayuntamiento Constitu-

cional  del  Municipio  de Tlajomulco de Zúñiga,  Jalisco,  en el

ejercicio de las facultades que me confiere la Ley del Gobierno y la Ad-

ministración Pública Municipal en sus artículos 61 y 63; y el Reglamen-

to de Gobierno y Administración Pública Municipal de Tlajomulco de

Zúñiga, Jalisco, en su artículo 44 fracción VI, hago CONSTAR y CER-

TIFICO que se rindieron HONORES A LA BANDERA DEL ESTADO

Y ENTONACIÓN DEL HIMNO DEL ESTADO DE JALISCO,  en tér-

minos de lo establecido en la Ley de los Símbolos del Estado de Jalis-

co. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - -

- - - En el desahogo del quinto punto del orden del día, el Presidente

Municipal,  Ismael  Del  Toro  Castro,  en uso de la voz:  Solicito  al

Secretario General, haga la lectura del punto de acuerdo en la sesión,

en donde se dispuso la celebración de esta presente sesión solemne. -

- - - El suscrito Secretario General del Ayuntamiento, Licenciado Erik

Daniel Tapia Ibarra, en uso de la voz:  Punto de acuerdo 147/2015,

PRIMERO.- El  Ayuntamiento  Constitucional  del  Municipio  de

Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, aprueba y autoriza la celebración de la

sesión  solemne  de  toma  de  protesta  a  los  integrantes  del

Ayuntamiento del Municipio de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, para el

periodo  constitucional  2015  -  2018,  la  cual  tendrá  verificativo  el

próximo día 30 de septiembre del año 2015, fuera del recinto oficial,

esto  es,  en  el  Salón  de  Usos  Múltiples  del  Centro  Administrativo

Tlajomulco,  ubicado en la calle  Higuera número 70 de la Cabecera

Municipal. SEGUNDO.- Notifíquese mediante oficio y regístrese en el

libro de actas de sesiones correspondiente. Es cuanto.- - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - -

- - -  En el desahogo del sexto punto del orden del día,  el Presidente

Municipal,  Ismael  Del  Toro  Castro,  en uso de la voz:  Solicito  al

Secretario  General,  la  lectura  de  la  constancia  de  mayoría  y  las

constancias de asignación de las regidurías de mayoría proporcional.- -

- - - El suscrito Secretario General del Ayuntamiento, Licenciado Erik

Daniel Tapia Ibarra, en uso de la voz: Constancia de mayoría de votos

de la elección de munícipes para la integración del Ayuntamiento de



Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, para la Planilla registrada por el Partido

Movimiento Ciudadano a favor de los ciudadanos: - - - - - - - - - - - - - 

Presidente Municipal: Alberto Uribe Camacho. - - - - - - - - - - - - - -

Regidores: Xóchitl  Cisneros  Díaz,  Pedro  Dávalos  Cervantes,  María

Magdalena  Vidrio  Cárdenas,  Salvador  Castellanos  Ciprés,  Carlota

Susana  Gutiérrez  Ibarra,  José  Vázquez  Zamora,  Amalia  Hernández

Rodríguez, Fernando Tapia Delgado, Brenda Méndez Siordia. - - - - - - 

Síndico: Carlos Jaramillo Gómez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Suplentes: José Miguel García González, María de Jesús Rojas Prado,

Filemón  Durán  Villalpando,  Claudia  Hernández  Flores,  Noe  Fierros

Álvarez, Tonantzin de Jeshua Rodríguiez Inzunza, Edgar Gerardo Mora

Barreto, Mariana Flores López, Héctor Bueno Estrada, Celia Lucia Lara

Campos, Julián Enrique Cerda Jiménez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Constancia  de  asignación  de  regidores  por  el  principio  de

representación proporcional para la integración del Ayuntamiento de

Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, a favor de la Coalición PAN-PRD “Jalisco

Merece Más”: Gerardo Quirino Velázquez Chávez, Salvador Gómez de

Dios, Rosa María Bonilla López, José Santana Ruelas.- - - - - - - - - - - -

Constancia  de  asignación  de  regidores  por  el  principio  de

representación proporcional para la integración del Ayuntamiento de

Tlajomulco  de  Zúñiga,  Jalisco,  a  favor  del  Partido  Revolucionario

Institucional: Luis  Javier  Gómez  Rodríguez,  Alan  Ulises  Solano

Magaña.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lo anterior, una vez desarrollada la fórmula electoral prevista por los

artículos 24, 25, 26, 27, 28 y 29 del Código Electoral y de Participación

Ciudadana  del  Estado  de  Jalisco,  al  haber  sido  designados  para

desempeñar los cargos de regidores integrantes del Ayuntamiento de

Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, a partir del día primero de octubre del

año 2015 y hasta el día 30 treinta de septiembre del año 2018 dos mil

dieciocho, Guadalajara, Jalisco, a 14 catorce de junio del año 2015 dos

mil quince, Guillermo Amado Alcaraz Cross y Luis Rafael Montes de

Oca Valadez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA - - - - - - - - - 

- - -  En el desahogo del séptimo punto del orden del día,  el suscrito

Secretario General  del  Ayuntamiento,  Licenciado  Erik  Daniel  Tapia

Ibarra, en uso de la voz: El Presidente Municipal dirigirá unas palabras

por el término de la administración pública municipal 2012-2015. - - - -



- - - El Presidente Municipal, Ismael Del Toro Castro, en uso de la voz:

Gracias con el permiso, simplemente para aprovechar este momento y

hacer un reconocimiento y agradecimiento a todos los integrantes del

Ayuntamiento  que  estamos  terminando,  en  hora  buena  muchas

felicidades por el trabajo que realizamos. A todos los funcionarios que

acompañaron esta administración mi mayor reconocimiento y gratitud,

por supuesto a quienes fuimos forjando esta historia, Enrique Alfaro,

Hugo  Luna,  acompañados  con  Dante  Delgado,  bienvenidos  todos

ustedes,  muchas gracias  por  todo lo  que hemos hecho.  Gracias  al

Gobernador  del  Estado,  Jorge  Aristóteles  Sandoval,  gracias  a  los

Representantes  de  los  Poderes  al  Magistrado  Luis  Carlos  Vega  y

Diputado  Juan  Manuel  Alatorre,  gracias  por  lo  que  han  hecho  en

presencia  de  Tlajomulco  y  para  ustedes  el  Ayuntamiento  entrante,

muchas  felicidades  y  mi  reconocimiento  también;  el  mayor  de  los

éxitos para ti Alberto, que hemos compartido el proyecto seis años, tú

tienes una encomienda por otros tres, trabajamos tú como Síndico y

yo  como Secretario,  y  después  como Presidente  y  Secretario,  y  la

verdad  es  que  no  se  le  puede  desear  suerte  a  quien  tiene  tanto

talento y tanta capacidad, te deseo mucho éxito Alberto, se que lo vas

a hacer muy bien; en hora buena amigo, cuenta conmigo, consejos,

cualquier  cosa,  alguna  otra  gestión  en  el  Congreso  del  Estado,

felicidades a todos muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - -                

Continuando con el desahogo del séptimo punto del orden del día, le

solito a todos ponernos de pie para hacer la toma de protesta a los

nuevos integrantes del Ayuntamiento Constitucional de Tlajomulco. - - 

¿LICENCIADO  ALBERTO  URIBE  CAMACHO  Y  MUNÍCIPES  ELECTOS

PROTESTAN  CUMPLIR  Y  HACER  CUMPLIR  LA  CONSTITUCIÓN

POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR

DEL ESTADO DE JALISCO, LAS LEYES QUE DE UNA U OTRA EMANEN,

ASÍ COMO LOS ORDENAMIENTOS MUNICIPALES, PARA DESEMPEÑAR

LEAL  Y  EFICAZMENTE  EL  CARGO  DE  PRESIDENTE  MUNICIPAL,

REGIDORES Y SÍNDICO QUE LOS CIUDADANOS DEL MUNICIPIO DE

TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA LES HAN CONFERIDO, MIRANDO EN TODO

POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DEL MUNICIPIO?. - - - - - - - - - - - -

- - - El Presidente Municipal Electo, Licenciado Alberto Uribe Camacho,

el Síndico Municipal  Electo, Licenciado Carlos Jaramillo Gómez y los

Regidores  Electos,  Xóchitl  Cisneros  Díaz,  Pedro  Dávalos  Cervantes,



María Magdalena Vidrio Cárdenas, Salvador Castellanos Ciprés, Carlota

Susana  Gutiérrez  Ibarra,  José  Vázquez  Zamora,  Amalia  Hernández

Rodríguez, Fernando Tapia Delgado, Brenda Méndez Siordia, Gerardo

Quirino Velázquez Chávez, Salvador Gómez de Dios, Rosa María Bonilla

López, José Santana Ruelas, Luis Javier Gómez Rodríguez y Alan Ulises

Solano Magaña, en uso de la voz: SÍ, PROTESTAMOS. - - - - - - - - - - -

- - - El Presidente Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso

de la voz: SI LO HICIEREN ASÍ, QUE EL PUEBLO SE LOS RECONOZCA

Y SINO QUE SE LOS DEMANDE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA - - - - - - - - - 

- - -  En el desahogo del octavo  punto del orden del día,  el suscrito

Secretario General  del  Ayuntamiento,  Licenciado  Erik  Daniel  Tapia

Ibarra, en uso de la voz: El Licenciado Ismael Del Toro Castro hace la

entrega del expediente protocolario del proceso de entrega-recepción

de la administración 2012-2015 al Presidente Municipal Electo para el

periodo de Gobierno 2015-2018, Licenciado Alberto Uribe Camacho.- -

-  -  -  El  suscrito  Secretario  General  del  Ayuntamiento

Constitucional del Municipio de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco,

en el ejercicio de las facultades que me confiere la Ley del Gobierno y

la  Administración  Pública  Municipal  en  sus  artículos  61  y  63;  y  el

Reglamento  de  Gobierno  y  Administración  Pública  Municipal  de

Tlajomulco  de  Zúñiga,  Jalisco,  en  su  artículo  44  fracción  VI,  hago

CONSTAR y CERTIFICO que en el desahogo de la presente sesión,

se hace entrega  del expediente protocolario del proceso de entrega-

recepción  de  la  administración  2012-2015  al  Presidente  Municipal

Electo  para  el  periodo  de  Gobierno  2015-2018,  Licenciado  Alberto

Uribe Camacho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA - - - - - - - - -

- - - En el desahogo del noveno punto del orden del día, el Presidente

Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso de la voz: Se le

concede el  uso de la voz al  Presidente Municipal  Electo,  Licenciado

Alberto Uribe Camacho.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - El Presidente Municipal Electo, Licenciado Alberto Uribe Camacho,

en  uso  de  la  voz:  Muchas  gracias,  gracias  a  todos  los  que  nos

acompañan esta mañana, gracias por supuesto a todos los que están

acompañándonos en la parte de afuera primero, afortunadamente no

hay  sol,  muchas  gracias  a  todos  por  su  presencia,  aunque  están

afuera  están  aquí  adentro  con  todos  nosotros,  el  espacio  no  era



suficiente  y  es  por  eso  que  nos  dividimos  de  esta  manera,  por

supuesto agradecer a la niñez de Tlajomulco, están aquí los mejores

promedios  de Tlajomulco,  los niños que están aquí,  levántense por

favor,  muchas  gracias  bienvenidos,  la  orquesta  infantil  y  juvenil,

bienvenidos  de  zona  valles,  esta  es  una  de  nuestras  principales

apuestas del Gobierno de Ismael Del Toro, vamos apostar enserio por

las orquestas infantiles, los están haciendo muy bien, muchas gracias

por  acompañarnos  es  un  honor  que  estén  aquí  y  por  supuesto

agradecer  a  la  mejor  escolta  del  Municipio,  que  también  nos

acompaña, de Eucaliptos que están ahí arriba, muchas gracias, ellos

ganaron el concurso como la mejor escolta, por supuesto a CECYTEC

que  están  haciendo  un  gran  trabajo  el  CECYTEC;  Gobernador,

bienvenido, el Poder Legislativo, el Poder Ejecutivo y el Poder Judicial,

es un honor que nos acompañen esta mañana. Dicen que los que nos

dedicamos  a  la  política,  todos  son  símbolos  y  para  mí  un  símbolo

trascendental  es  que  nos  acompañen  nuestros  grupos  de  adultos

mayores en las primeras filas de atrás, bienvenidos y gracias, tendrán

el  respaldo  absoluto  de  mi  gobierno,  dos  reconocimientos

importantísimos que al final en la vida uno tiene que aprender a vivir

en la gratitud y un reconocimiento particular al Presidente que arrancó

este gran proyecto, este gran movimiento, Enrique Alfaro, bienvenido,

como te darás cuenta es tu casa,  bienvenida  Lorena y Presidentes

Municipales,  el  otro  reconocimiento  por  supuesto  es  para  el  actual

Presidente  Municipal,  Ismael  Del  Toro,  un  fuerte  reconocimiento,

gracias, gracias por tu apoyo, cuando me dices que lo que se ofrezca,

pues ayúdanos en el Congreso ya que vas a ser ahí Coordinador, con

un  préstamo  o  con  recursos  para  el  Municipio,  muchas  gracias  y

felicidades  a  todos  los  Diputados  Electos,  a  todos  los  Diputados

Federales que no alcanzaron a llegar, porque estaban en el tema de

las  comisiones  a  mi  amigo  Pablo  Lemus,  por  supuesto,  hacer  un

reconocimiento al liderazgo, a un político que es de primera, ya fue

Senador de la República, fue Gobernador, es un guerrero, conoce las

reglas  del  juego,  pero además tiene una sensibilidad extraordinaria

como ser humano y me estoy refiriendo por supuesto al Presidente

Nacional  de  Movimiento  Ciudadano,  Maestro  Dante,  bienvenido  y

muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Ciertamente tengo la obligación de hacer un gran Gobierno, no

hay pretextos y tengo la obligación, porque planteamos un proyecto



completo a más de diez años y ahora me toca a mi esta tercera etapa,

yo se los digo honestamente, porque luego siempre hay ejercicios de

los  cien  días,  no  me voy  a  acoger  a  los  cien  días  que  me van a

evaluar,  voy  a  empezar  a  entregar  resultados,  desde  el  primero

momento,  pero  sobre  todo  en  seis  meses  vamos  a  plantear  un

proyecto con toda la claridad para empezar a dar resultados con la

eficacia  gubernamental  que tenemos que estar  construyendo y por

supuesto  en  seis  meses  vamos  a  presentar  formalmente  nuestros

primero resultados, a veces no entiendo las modas de los cien días o

noventa días, esos son asuntos que tenemos que plantear cada quien

con la circunstancia que nosotros tenemos, tengo la claridad que voy a

invitar  por  supuesto  a  diferentes  universidades  asentadas,  a  la

Universidad de Guadalajara, gracias Rector por acompañarnos, de mi

máxima  casa  de  estudios,  ahí  me  formaron,  dos  carreras  y  me

becaron para estudiar una maestría, siempre tendré profunda gratitud

con la máxima casa de estudios, vamos a hacer un plan a veinte años

que vamos de a dejar herencia a los siguientes gobiernos, un plan con

claridad, con objetivos muy claros y específicos de a donde tendría

que ir el Municipio los siguientes veinte años, este proyecto lo vamos a

llevar  para  que  pueda  ser  firmado  por  los  diferentes  actores,

universidades,  diputados,  empresarios  de Tlajomulco,  que podamos

diseñar con muchísima claridad el rumbo de los próximos veinte años

de nuestro Municipio, me queda muy claro un tema de la política, yo

me construí, yo nací en la cultura del esfuerzo, nunca las cosas fueron

necesariamente fáciles, lo que me queda muy claro y que nos tiene

que quedar muy claro a todos los políticos, es que el día de mañana

no vamos a hacer  lo  que hoy somos,  y lo  digo  al  revés,  hoy soy

Presidente Municipal y mañana voy a dejar de serlo, tengo la absoluta

claridad, voy a tener permanentemente los pies bien puestos en la

tierra, porque me parece que al final lo que la gente quiere es políticos

sensibles y en el aire siempre hay una pregunta, ¿Cómo y por qué

quieres ser recordado?, y eso es lo que tenemos que hacer los que

nos dedicamos a la política, pero más que a la política los que nos

dedicamos  al  servicio  público,  es  un  planteamiento  central  y  me

imagino terminando mi  administración  caminando por las calles  del

Municipio, por los poblados, por lo pueblos, por los fraccionamientos,

pudiendo  ver  a  cada  uno  de  ustedes  y  a  cada  uno  de  nuestros

pobladores a los ojos, ese es mi principal reto y lo voy a trabajar y lo



voy a  cumplir,  por  supuesto la  visión  de  la  administración  pública,

había invitado a Don Gabriel Covarrubias, que él es el gran culpable de

que yo me dedique a la política, ya Don Gabriel ahí la lleva, ya está

más grande,  es  un buen hombre  y  creo  que es  un gran maestro,

acostumbro a no renegar de mi origen, me siento muy orgulloso de mi

origen, me siento muy orgulloso de haber tenido maestros como José

Luis Leal, que aquí está su hijo, como el propio Gabriel Covarrubias y

como personajes a los que yo siempre voy a respetar, por supuesto a

Enrique Ibarra, que es un pilar fundamental en mi preparación como

político, gracias Maestro Ibarra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - La administración pública, la parte central es la administración del

recurso público, cómo lo vamos a hacer, cómo lo vamos a modernizar

cada  una  de  las  etapas  de  la  administración,  tenemos  seis  años

haciéndolo,  pero  viene  una  etapa  adicional,  la  certificación  de  los

procesos, la certificación de los servicios, servicios de calidad, poder

construir  garantías  a  los  ciudadanos,  para  cuando  nos  hagan  un

reporte  poder  reaccionar  de  una  manera  muy  rápida,  nuestros

camellones, nuestros parques, nuestras vialidades tienen en muy poco

tiempo que estar siempre relucientes y es un trabajo que vamos a

tener, es una puesta central a los servicios públicos, he nombrado a

una persona de primera que es el  actual  Síndico Luis Vidrio,  como

responsable de este gran proyecto, me da mucho gusto que vayas a

dar esta batalla mañana, tarde y noche, Luis. - - - - - - - - - - - - - - - -

-  -  -  Tlajomulco,  Tlajomulco  es  el  Municipio  más  transparente,

Tlajomulco es el Municipio que entramos con treinta y dos puntos de

calificación y actualmente hemos llegado a cien, el siguiente paso de

la transparencia por supuesto será una lucha frontal, detallada contra

todo lo  que tiene que ver  con malos  servidores  públicos,  vamos a

instalar usuarios simulados, mañana tengo una cita con los servidores

públicos, para decirles con claridad y para decir de frente que van a

tener todo el respaldo, pero que necesitamos servidores públicos de

primera, no me interesa tener burócratas que vean nada más a qué

hora se acaba el  día,  a qué hora empieza  y a qué hora se van a

desayunar,  ese  tipo  de  servidores  públicos  no  lo  queremos  en  mi

gobierno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  -  -  En  Transparencia,  invite  a  una  persona  de  primera  Agustín

Rentería que tendrá que dar un trabajo central, sensacional, él es uno

de  los  constructores,  junto  con  Augusto  Valencia,  del  modelo  de



transparencia de Jalisco y él junto conmigo tendrá que trabajar de la

mano  para  hacer  un  proyecto  de  nuestro  siguiente  paso  de

transparencia que no solo significa mantener cien de calificación en

todas  nuestras  acciones,  sino  el  que significa  por  supuesto  el  que

podamos estar atentos de lo que sucede con la corrupción; no se vale

que ningún servidor público o pseudo servidor público pida una dádiva

a cambio de ningún trámite en el Municipio, vamos a ir tras ellos y no

vamos  a  descansar  hasta  que  cada  uno  esté  fuera  de  la

administración. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  -  -  Nosotros  hemos  insistido  permanentemente  en  la  visión  de

metrópoli,  no  se  acaban  los  problemas  entre  nuestras  fronteras,

tenemos que trabajar de la mano y demostrar que no importa al final

qué partido  gane una elección,  lo  que importa  es la  voluntad y  la

determinación de los factores que lo integramos, nosotros  tenemos

una  vecindad  muy  importante  y  necesitamos  del  respaldo  del

Presidente Municipal  de Zapopan de tener una agenda en conjunto

Pablo, se que así va a ser, dice Pablo de broma que le mando veinte

ciudadanos de diferentes zonas a reclamarle diario algunos temas de

López Mateos, pero la verdad es que es una necesidad trascendental,

lo he platicado ya con el Gobernador del Estado y él tiene la profunda

voluntad también de entrarle a soluciones conjuntas y por supuesto

con la Presidenta Municipal de Tlaquepaque, que eres un estandarte

como  mujer,  como  lucha,  como  guerrera,  ayúdanos  a  trabajar  en

conjunto nuestras fronteras, María Elena Limón. - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Por supuesto con un liderazgo central de alguien que desde el

principio creyó en la metropolización, alguien que cree que tenemos

que construir una metrópoli en equipo, hizo los cambios cuando fue

Diputado,  siendo  Presidente  lo  mismo,  ahora  va  ser  Presidente

Municipal  de Guadalajara y le pido al Señor Enrique Alfaro, que no

deje un solo instante de ver por toda la metrópoli  y que podamos

hacer un gran equipo, nosotros presidentes municipales electos y el

Poder Ejecutivo del Estado de Jalisco, creo que tenemos que hacer

equipo, la gente no quiere diferencias entre nosotros, lo que la gente

quiere son resultados, sólo resultados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Medio Ambiente: Tenemos un problema de la mayor gravedad en

materia de medio ambiente, hoy los IMECAS que el Municipio tiene

junto con otros municipios nos hace que entremos a una dinámica

nueva,  yo  no  conozco  todavía  una  política  de  coordinación  de  los



municipios con la Secretaría de Medio Ambiente, pedirle al Gobernador

que por favor nos ayude a establecer en conjunto estrategias donde

podamos medir todos los días los IMECAS y que tengamos líneas de

acción, el Gobierno del D.F. tiene mucho avance y otros en el mundo

también, no es un asunto, así lo siento yo, todavía de una agenda de

municipios  metropolitanos y tenemos que apostar con toda nuestra

fortaleza y determinación en materia de contaminación, como ustedes

se  darán  cuenta  las  invitaciones  que  entregamos  son  en  papel

reciclado, como ustedes se darán cuenta son invitaciones, también del

Himno  en  papel  reciclado,  voy  a  lanzar  una  licitación  nacional,  lo

increíble del papel reciclado es que es más caro que el papel normal y

vamos a hacer  una licitación  nacional  para buscar comprar  toda la

papelería  de  este  gobierno  en  papel  reciclado  y  por  supuesto  que

tienes  que  apostar  por  el  medio  ambiente,  lo  vamos  a  hacer  con

mucha determinación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-  -  -  Platiqué  con  el  Gobernador  de  Jalisco,  el  poder  trabajar  en

conjunto el tema de Cajititlán, es de mayor interés, el mayor interés

justamente  es  hacer  el  sitio  RAMSAR,  por  aquí  está  alguien  que

encabeza el tema y por supuesto para esta labor invité a un amigo de

nosotros, un hombre de izquierda, no sé si por aquí este Miguel León

Corrales, para que nos ayude a encabezar, gracias Miguel, que nos

ayudes a encabezar  de parte  del  Municipio  una lucha junto con el

Gobierno Federal y Estatal, hasta lograr que el Municipio no tenga otra

vez  incidentes  como las  “popochas”  que termina  siendo un asunto

natural, pero tenemos que dejar Cajititlán en estos próximos tres años

de primera, esa es tu tarea, esa es tu responsabilidad y vas a tener

todo mi respaldo y todo mi apoyo y yo voy a luchar junto contigo, con

las universidades públicas, privadas y por supuesto vamos a dar una

batalla por Cajititlan, tremenda, es indispensable hacerla y ya estamos

trabajando con diferentes entes.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tenemos  que  generar  un  compromiso,  un  compromiso  con  el

calentamiento  global,  no es  un asunto  menor,  es  un  asunto  de  la

mayor  prioridad,  los  gobiernos  más  avanzados  del  mundo,  las

ciudades más avanzadas del mundo, están trabajando en políticas de

calentamiento global,  creo que Jalisco tiene que hacer una apuesta

central, voy a revisar lo que tantos vecinos nos están señalando, con

mucho  detalle,  ya  instalamos  una  mesa  de  trabajo  el  Presidente

Municipal Ismael Del Toro y yo para revisar un asunto que hoy está



llamando la atención y no me puedo quedar callado, vamos a hacer

una revisión a detalle de un fraccionamiento que se va a asentar en un

lugar  boscoso, ciertamente no está en la Primavera, pero vamos a

hacer  un  análisis  detallado  para  buscar  mejores  soluciones  con  el

medio ambiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Dicen Movilidad, en el tema de movilidad, me da mucho gusto

que estés aquí  Servando, Servando es un Secretario  comprometido

con el transporte, comprometido con su ciudad, tenemos que poner

en orden algunas rutas algunas del Municipio, las rutas 186 y 187,

tienen que llevarse a la lupa de revisión de sus servicio que están

prestando  a  nuestros  ciudadanos,  me  parece  que  en  ese  sentido

podemos contar con un Secretario completamente comprometido con

el tema del transporte y no te equivocaste Gobernador en nombrar a

Servando a quien conozco y reconozco de hace muchísimos años. Hay

quien dice, por supuesto en los temas de movilidad, y hay quien dice

que los segundos pisos hay que plantearlos, pero que sean segundos

pisos de bicicletas no segundos pisos de vehículos,  creo que es un

ejercicio que habrá que analizar en algunos lugares. - - - - - - - - - - - -

-  -  -  Creo en la  igualdad,  creo  no sólo  en la  igualdad  de  género,

cuando a mi me preguntan sobre el papel o el rol de las mujeres, yo

insisto lo que tenemos que hablar es simple y sencillamente, hombres

y mujeres, de un objeto, de un objeto de estudio, de un objetivo en

particular y en ese sentido lo que yo planteo y yo lo que le pido a las

mujeres de este Municipio es que agarren y tomen el liderazgo, que

podamos  dar  una  batalla  en  conjunto  y  que  no  puede  haber  una

diferencia ni un discurso de género, eso no me parece correcto en el

Municipio porque son completamente iguales y además creo que en

este Municipio no importa si vives en una casa grande o si vives en

una casa chica, tienes que tener las mismas condiciones, los mismos

servicios  de  calidad,  no  puede  haber  ciudadanos  de  primera  y  de

segunda, no puede haber quien pague impuestos y quien no pague

impuestos, por eso en los próximos días estaré juntando un equipo de

abogados, de notarios amigos que nos van a ayudar a construir una

vez  más  la  demanda  de  predial,  la  demanda  del  pago  de

estacionamiento  al  Grupo  Aeroportuario  del  Pacífico  que  se  sigue

haciendo “pato” en sus colaboraciones y que se sigue haciendo “pato”

en  querer  trabajar  con  el  Gobierno  de  Tlajomulco,  no  somos  un

Gobierno de segundo, pero eso no va significar una lucha mediática,



va a significar una lucha jurídica y en esa lucha jurídica tenemos que

insistirle al Gobierno Federal, tenemos que insistirle a SCT que deje de

proteger  el  Gobierno,  al  Grupo  Aeroportuario  del  Pacifico,  porque

necesitamos  caminarle,  necesitamos  fortalecer  a  los  municipios  de

Jalisco, a los municipios del país. En el nombramiento que me hizo

honor por supuesto el Maestro Dante, de ser el Coordinador de todos

los municipios del país, vamos a dar una batalla en forma en que se

respete  con  toda  la  dignidad,  la  autonomía  y  que  se  respete  al

Municipio  como  un  ente  central  del  pseudo  pacto  federal  que

actualmente  tenemos,  en  donde  el  modelo  evidentemente  no  está

tomando  en  cuenta  a  los  municipios,  que  es  quienes  tenemos  el

contacto  directo  con  cada  uno  de  los  ciudadanos,  tenemos  que

replantear una vez más el modelo y tenemos que fortalecer a todos

los municipios del país. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - La Educación: Después de haber sido diez años profesor en la

Universidad  de  Guadalajara  en  la  carera  de  Estudios  Políticos,  de

donde soy egresado, junto con la carrera de Derecho, aprendí que la

educación  es  un  factor  determinante  para  avanzarle  en  los  temas

incluyendo la seguridad, tenemos que trabajar con mucha fortaleza,

ya tuve reuniones con el Secretario de Educación por instrucciones del

Gobernador  del  Estado,  estamos  haciendo  un  diagnóstico  más

detallado del sistema preescolar, de nuestras primarias, de nuestras

secundarias,  de  la  educación  media  superior  y  tenemos  un

compromiso por seguir aportando, seguir dando uniformes y útiles a

los  niños  y  vamos  a  hacer  además  algo  adicional,  vamos  a  hacer

exámenes de la vista a todos nuestros niños para quien lo necesite,

junto con algunas fundaciones,  junto con algunos empresarios,  nos

puedan ayudar a caminar en este tema que ustedes no se imaginan la

cantidad de niños que hoy necesitan unos anteojos porque no pueden

ver bien y son los típicos niño problema a veces considerados así. - - -

- - - Decirles que ya pasaron seis años de que estamos gestionando,

Señor Rector, un Centro Universitario para Tlajomulco y para el Sur,

en  esos  cinco  años  ya  dejamos  de  preparar  por  lo  menos  una

generación de profesionistas, en Tlajomulco tiene las puertas abiertas

la Universidad, para instalar el centro universitario, el señor Presidente

Municipal Ismael Del Toro, ha luchado ya por un terreno y va muy

encaminado, es un terreno de muchísima dignidad en la frontera con

Tlaquepaque,  tenemos  que  apostar  por  construir  el  mejor  centro



universitario de la red universitaria en Tlajomulco y para lo que se

ofrezca estamos y estiramos la mano a la Universidad de Guadalajara

para poder trabajar en conjunto Señor Rector. - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Seguridad Pública: Este es un tema que a todo mundo nos trae

locos  y  que  tenemos  que  trabajar,  la  apuesta  empieza  desde  la

educación, la apuesta empieza desde el alumbrado público correcto, la

apuesta empieza  desde la  casa, empieza desde la familia,  empieza

desde todos los lugares. Invité de Director de Seguridad Pública a una

persona que la acabo de conocer hace apenas tres días, la conozco

desde antes porque conozco sus antecedentes en la carrera policial,

Cesar tendrá la responsabilidad de la policía y le he dicho a él que

nombre al Director Operativo, nosotros los políticos acostumbramos a

nombrar siempre a dos, a uno que sea de un grupo y a otro de otro, y

lo que hemos aprendido es que hemos generado siempre dos cotos de

poder  en la  policía,  he sido claro  con el  que será el  Comisario  de

Seguridad Pública que si él  no funciona se va directo junto con su

Director Operativo y junto con todo el equipo que él va a nombrar,

saldrá  de  inmediato  si  sus  trabajos  y  sus  resultados  no  están

funcionando,  ese  es  el  acuerdo  que  tengo  con  ellos  y  la

responsabilidad que ellos tienen es de inmediato tomar el control de

muchos  lugares  en  donde  necesitamos  una  policía  con  mucha

determinación, con mucho valor, con mucha estrategia, mientras no

logremos  el  acuerdo  metropolitano  que  estamos  empujando  los

presidentes municipales, lo que va a suceder es nuestras policías van a

arrancar,  pero  tienen  que  arrancar  con  mucha,  con  mucha

determinación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  - -  Tlajomulco es el rey de la inversión privada,  espero que siga

siéndolo  todavía  y  que  Guadalajara  y  los  demás  municipios,

Tlaquepaque y Zapopan, no pasen a ser en ese sentido el rey de la

inversión, sino que Jalisco y el área metropolitana pase a ser la reina

de la inversión o el rey de la inversión privada y tenemos que hacer

una  apuesta  en  serio,  tenemos  que  hacer  que  nuestra  gente  de

Tlajomulco  no  se  traslade  ya  a  Guadalajara  a  trabajar,  hay  que

construir fuentes de empleo, hay que construir aquí fuentes de empleo

y tenemos que trabajar, hay una zona que estamos consolidando que

es  extraordinaria,  hay otra  zona del  Aeropuerto  que tiene un gran

potencial, tenemos un aeropuerto, asentado en Tlajomulco, como una

especie  de  Vaticano  de  un  estado  dentro  de  otro  estado,  pero  lo



tenemos  ahí  y  tenemos  que  potencializarlo,  además  tenemos  un

Circuito Sur que se empujó en la anterior administración con mucha

determinación  también  por  parte  de  Enrique  Alfaro,  y  la  apuesta

central, les digo con claridad, la bienvenida, al final a este Municipio y

tendrán  todas  las  facilidades,  todo  lo  que  tenga  que  ver  con  la

industria, con comercio, tenemos que facilitar los trámites y tenemos

que construir ventanillas conjuntas en el Área Metropolitana para no

seguir haciendo miles de casas H4, vivienda de alta densidad, les digo

con mucha claridad que va a tener toda mi atención y supervisión

cada  fraccionamiento  que  se  asiente  en  este  Municipio,

particularmente de vivienda popular, para esto tenemos que hacer que

nuestros campesinos no malbaraten su terreno, tenemos que hacer

que  el  campo  sea  exitoso,  Javier  Guizar,  Delegado  de  SAGARPA,

gracias por acompañarnos, tenemos que empujar a que el campo de

Tlajomulco  sea  tan  potente  y  poderoso  que  no  necesitemos  que

nuestra  gente  venda  sus  tierras  para  que  luego  terminen

construyendo nada más casas, hoy todavía tenemos una oportunidad

para poder  trabajar en el  campo y vamos a hacer una puesta por

nuestro sector campesino, por supuesto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - El crecimiento urbano, mejor conocido como

desarrollo  urbano,  en  términos  reales  es  crecimiento  urbano  y

nosotros  tenemos  que  generarlo  a  los  ciudadanos  y  futuros

ciudadanos de Tlajomulco una garantía, una garantía que en donde

compren  o  en  donde  vayan  a  comprar,  tengan  la  garantía  del

Gobierno  Municipal,  de  que  hizo  una  supervisión  a  detalle,  una

supervisión para que no nos digan que van a hacer una cosa y al final

terminen haciendo otra, bienvenida la inversión de vivienda, pero con

muchísima  claridad,  tendrán  que  garantizar  por  supuesto  muchas

cosas y muchas condiciones empezando por el agua que es uno de los

temas que hoy más nos aquejan directamente. - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Tenemos ciudadanos ahora que está todo el problema en Europa,

en Tlajomulco tenemos ciudadanos de todas partes del país que se

han asentado, tenemos que construir forzosamente un contrato social

como lo decía Juan Jacobo Rousseau y este contrato lo tenemos que

establecer las reglas del juego entre cada uno de los fraccionamientos,

tenemos que hacer un área de construcción de comunidad con toda la

fortaleza,  con  toda  la  determinación,  pero  además  con  las  reglas



claras  del  juego  y  que  ellos  mismos  puedan  ser  parte  de  la

construcción de comunidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  -  -  Agradezco a los sacerdotes de la iglesia  católica  que hoy me

acompañan y  a  las  diferentes  religiones  su  presencia,  decirles  que

vamos a ir de la mano haciendo equipo siempre con ustedes. - - - - - -

 - - - El compromiso social: ¿Cuál es nuestro compromiso social como

Gobierno?,  ¿Cuál  es  tu  compromiso  social  como  gobierno?,  es  el

planteamiento que tenemos que hacernos y yo tengo la firme voluntad

de tener un gobierno con un fuerte compromiso social, me interesa

estar gobernando muy cercano a la gente, porque es la única manera

de que te enteras como están justamente los problemas de la calle y

en  ese  sentido  el  DIF  va  a  jugar  un  papel  espectacular  en  mi

administración, van a trabajar de lleno en estos programas, vamos a

invitar  a  la  iniciativa  privada  que  nos  ayude  con  recursos  y  por

supuesto el tema de las niñas y adolescentes de embarazos, es un

tema de toda la gravedad, le he pedido a mi esposa la Doctora Jenny

quien siempre ha sido muy solidaría conmigo y que además tiene un

gran  trabajo  social,  tiene  un  gran  compromiso  con  el  pueblo  de

Tlajomulco y tiene un gran compromiso con muchas personas, y por

eso le he pedido que entremos de lleno al tema de la desnutrición

infantil, la obesidad infantil y que apostemos por nuestros niños, como

ustedes se podrán dar cuenta en un mensaje que mande hoy, nuestro

gobierno seguirá siendo tierra de niños y preocupado por cada uno

como si fueran nuestros hijos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Hablábamos de prevención de la salud, por supuesto tenemos

que apostar en serio al deporte,  vamos a construir  un consejo,  un

consejo  ciudadano  para  apostar  por  el  deporte,  invité  ya  Aurelio

Martínez,  quien  fue  director  en  las  selecciones  en  el  mundial  de

Estados Unidos y de Francia, Presidente de las Chivas, hoy Presidente

del Club de Golf, a que sea el Presidente junto con Benjamín Galindo,

que nos van ayudar a construir política pública para generar torneos

permanentes en todas las primarias, en todas las escuelas y vamos a

continuar con una política que arranco Ismael Del Toro, que tiene que

ver con darle oportunidad a los jóvenes que tienen talento, un equipo

de fútbol que construyó y que apoyó y que hoy en día está y del que

se sienten profundamente  orgullosos  y de Tlajomulco  les  garantizo

una cosa, con este equipo que estamos armando con Aurelio, vamos a

generar campeones en diversas especialidades o por lo menos vamos



a construir la semilla y apostar por construir la semilla, es apostar me

parece, por temas que tienen que ver con la prevención de la salud,

por la prevención de la seguridad y por muchos temas adicionales. - -

- - - Mi compromiso es darle buenos resultados y buenas cuentas a

Tlajomulco, vamos a seguir aportando ideas de buen gobierno, buenas

prácticas de administración pública, eficiencia gubernamental y política

social a los diferentes municipios del país, desde Tlajomulco vamos a

hacer un ejemplo, vamos a seguir haciéndolo, en seis años lo hemos

hecho y mi compromiso es hacerlo mejor que estos últimos seis años,

porque hay muchas bases para seguir construyéndolo. - - - - - - - - - - 

- - - ¡Ayúdenme, no puedo sólo! Ayúdeme Titular del Poder Ejecutivo,

Señor Gobernador, usted tiene un compromiso con nuestro Municipio,

le  pediré  ayuda  también  al  Señor  Presidente  de  la  República,  hay

mucho que hacer, necesitamos mucho apoyo, al Congreso Federal, vía

Clemente  Castañeda  que  hoy  no  pudo  venir,  los  diputados,  los

diferentes  partidos  políticos,  a  cada  uno de  los  jaliscienses  que es

diputado federal pedirle el respaldo, por supuesto al Congreso Local,

Ismael,  ayúdennos  a  empujar  para  todos  municipios  del  Área

Metropolitana  su  respaldo,  su  apoyo,  insisto,  es  muy  complicado

siempre creer que uno puede solucionar las cosas, me queda claro que

no, sobre todo el apoyo principal que quiero pedir es a los ciudadanos

de Tlajomulco, necesito que me ayuden, necesito de ustedes, necesito

que salgamos a las calles, necesito que ustedes sean los guardianes

de la prevención de la salud, necesito que demos una batalla, porque

nuestros niños no caigan en cuestiones de drogadicción y que en todo

tengan una mejor oportunidad; finalmente quiero dar la gratitud, yo

creo que un ser humano tiene que aprender dar gratitud. - - - - - - - -

- - - Le doy las gracias al Doctor Hurtado por la parte en la que me

ayudo en su formación, le doy las gracias a un grupo de amigos que

creemos que el gobierno debe de mejorar, siempre debe de mejorar,

como Hugo Luna, como Don Enrique Ibarra, como María Elena Limón,

como el líder nacional de nuestro partido, el Maestro Dante Delgado,

como Enrique Alfaro, como Pablo Lemus, como Don Esteban, como

todos y cada uno de ustedes diputados, gracias, gracias Oscar, gracias

Gabriel, gracias a todos mis amigos que durante tantos años nos han

respaldado, pero sobre todo, gracias a mi familia, gracias a mi esposa

y a mi mamá que aquí está, que la libró que está sana y está fuerte.

Origen es destino y yo tengo un origen de primera, muchas gracias,



gracias a mis amigos, finalmente decirle a la oposición que no los veo

como  oposición,  sino  que  los  veo  como  parte  fundamental  del

gobierno, los veo como actores que van a estar trabajando por el bien

de  Tlajomulco,  tienen  las  puertas  abiertas,  van  a  tener

responsabilidades  en  las  comisiones,  mañana  por  cierto  los  cito

formalmente a la sesión de Ayuntamiento, que será a las doce horas

para ahí proponer a quien será nuestra Tesorera, nuestro Secretario

General,  nuestro  Contralor  y  por  supuesto  la  integración  de  las

Comisiones, les agradezco a todos muchísimo su atención y que todo

camine, para ustedes, sus familias, pero sobre todo para Tlajomulco,

muchas gracias y muy buenas tardes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - DÉCIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA - - - - - - - - - 

- - - En el desahogo del décimo punto del orden del día, el Presidente

Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso de la voz: Se le

concede el uso de la voz al Gobernado Constitucional del Estado de

Jalisco, Maestro Jorge Aristóteles Sandoval. - - - - - - - - - - - - - - - - -

-- - - El Gobernado Constitucional del Estado de Jalisco, el Maestro

Jorge  Aristóteles  Sandoval,  en uso de la  voz:  Primeramente  quiero

reconocer el trabajo, el compromiso con ese espíritu y vocación de

servicio que mostró Ismael frente al Ayuntamiento de Tlajomulco y a

todo este gran equipo, a este Ayuntamiento, funcionarios, felicidades,

nuestro reconocimiento,  deseo y estoy seguro que así lo hará y el

mejor de los éxitos a Alberto Uribe, un hombre comprometido a quien

conozco desde hace muchos años, pero sobre todo con una visión de

inclusión, de combate a los problemas que realmente le aquejan a la

población y su lucha que han venido dando, hoy se verá plasmada

estoy seguro, con resultados y quiero decirte a Alberto y a todo el

Ayuntamiento que contarán con el  apoyo decidido  del  Gobierno de

Jalisco, para impulsar la transformación de Tlajomulco, mucho éxito

Alberto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - Me da mucho gusto y reconozco también la representación de los

Poderes, de los presidente municipales electos, de las presidentas del

DIF, diputados locales, federales, al Rector, funcionarios, ser testigos

de este acto republicano, la democracia en Jalisco viene madurando y

nos obliga a ser cada vez mejores, a llegar asumir esos retos, superar

obstáculos y sobre todo dar resultados, ustedes esperan de quienes

tenemos  una  responsabilidad,  ponernos  de  acuerdo  y  superar  los

verdaderos  enemigos  que  son  la  desigualdad,  la  pobreza  y  la



inseguridad, no podemos darnos el lujo de abandonarnos en debates

estériles y perder más el tiempo, necesitamos dejar atrás la sociedad

del conformismo, para encontrarnos en nuestras coincidencias y darles

solución  a  los  problemas  que  la  gente  nos  exige,  como  partidos,

tenemos  una  responsabilidad,  respondemos  a  ideales,  pero  como

gobiernos tenemos que hacer  un compromiso y equipo por  Jalisco,

porque las familias quieren más oportunidades, porque muchas de las

colonias que se construyeron sin planeación hoy necesitan atención y

servicio, porque necesitan escuelas, porque necesitan nuestros hijos, y

aquí  en  Tlajomulco,  estudiar  en  aulas  dignas,  por  eso  nos

comprometimos y vamos a trabajar contigo Alberto, para transformar,

que no haya ni una sola aula provisional y seguir trabajando con mejor

infraestructura educativa para que nuestros niños puedan aprender y

estar en lugares de primer mundo y si queremos tener estudiantes de

primer mundo, necesitamos acercarles la tecnología, también en ese

diagnóstico que estamos haciendo el compromiso es que las escuelas

primarias  de  Tlajomulco,  todas  cuenten  con  aulas  interactivas  que

impulsen  la  tecnología  y  les  acerquen  las  herramientas  a  nuestros

niños, para poder estudiar y poder competir también como el primer

mundo  es  un  compromiso  que  hicimos  y  lo  vamos  a  lograr  con

resultados,  tienes  una  agenda  muy  rica,  muy  extensa  y  en  ese

compromiso vamos a caminar juntos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - La lucha contra el cambio climático la debemos de dar desde los

gobiernos  locales  y  el  Municipio  es  fundamental,  no  permitir  más

desarrollos  inmobiliarios  que  no  cumplan  con  la  expectativa  de  la

gente o de esas parejas que invierten todo cuando recién se casan en

una casa, en un hogar y a los pocos meses ven que su hogar se está

cayendo,  que  no  tienen  los  mínimos  servicios  que  no  cumplen  la

expectativa y que tienen que seguir pagando toda su vida esa casa, no

lo vamos a permitir y en eso cuentas con todo el respaldo y todo el

apoyo del Gobierno de Jalisco, Alberto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Abordar  el  tema  de  movilidad  es  fundamental  con  una  visión

metropolitana, necesitamos generar mejor calidad en los servicios y en

este  momento  he  instruido  al  Secretario  de  Movilidad,  para  que

tengamos una mesa de trabajo con todos los alcaldes metropolitanos

en este reordenamiento del transporte público, valorar cada una de las

rutas, están obligados el transporte público a mejorar el servicio de los

usuarios y a quien no, seguiremos sancionándolos, pero de fondo es la



transformación  que  nos  obliga  a  que  en  este  Gobierno  juntos,

podamos  mejorar  con mejor  infraestructura,  necesitamos  valorar  el

reordenamiento de rutas, la calidad del transporte y en eso también

vamos a transitar unidos, sobre todo pensando en nuestros usuarios,

en nuestros adultos mayores, en nuestros estudiantes que seguiremos

aportándole  al  transporte gratuito,  por  ello  debo decir  que en este

proyecto metropolitano de seguridad contaran con todo el respaldo del

Gobierno  de  Jalisco,  la  inseguridad  nos  asecha  a  todos,  porque

necesitamos estar más organizados, unidos podemos ser más fuertes

y poderosos que cualquier delincuente, necesitamos sacudir a todas

las colonias y organizarnos con los maestros, padres de familia y así

invirtiéndole en la educación, en la prevención y en la oportunidad a

nuestros  jóvenes,  es  como  vamos  a  superar  este  reto,  en  la

desigualdad nos lleva a más violencia  y a más inseguridad,  hoy el

momento de trabajar unidos y desde el Gobierno de Jalisco es la única

agenda que tenemos, ver por los intereses de ustedes, de nuestras

familias, de nuestros jóvenes y niños que anhelan una transformación

y vivir mejor, el bienestar debe de ser una realidad que se cristaliza en

el desarrollo de cada persona, de cada comunidad en todas nuestras

colonias, por ello tenemos un gran compromiso, lo vamos a cumplir y

juntos vamos a superar los obstáculos y los problemas y los rezagos

que nos han deparado, vamos por la transformación de Tlajomulco y

en eso cuentan con todo el apoyo del Gobierno de Jalisco, felicidades

y te deseo el mejor de los éxitos a ti y a todo tu gran equipo. - - - - - -

- - - - - DÉCIMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA - - - - - -

- - -  En el desahogo del décimo primer  punto del orden del día,  el

Presidente Municipal, Licenciado Ismael Del Toro Castro, en uso de la

voz: Se declara la clausura de la presente sesión solemne, siendo las

13:20  trece  horas con veinte  minutos,  de  este  día  30  treinta  de

septiembre del año 2015 dos mil quince.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  -  -  Habiendo  sido  agotados  los  asuntos  a  tratar,  el  Presidente

Municipal,  Licenciado  Ismael  Del  Toro  Castro,  da  por  concluida  la

sesión solemne siendo las 13:20 trece  horas con veinte minutos, del

día 30 treinta de septiembre del 2015 dos mil quince; firmando para

constancia de lo acordado quienes en ella intervinieron.- - - - - - - - - -
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